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Aos treze dias do mês de setembro do ano dois mil e dez, às dezoito horas, na sede do 
CTG de Laçadores e Trovadores de Barão do Triunfo, via Arroio Grande, Barão do Triunfo, 
a Câmara Municipal realizou SESSÃO SOLENE EM HOMENAGEM A SEMANA 
FARROUPILHA, sob a presidência do Vereador Jorge Barreto de Lima, com a presença 
dos vereadores: Abílio Silva de Souza, Álvaro Duarte da Silva, Ilo Wildfaier Lombardi, Ivan 
Carlos Tejada Pacheco, Manoel Renato dos Santos Silva, Osmar Silveira de Souza, Paulo 
Fernando de Souza e Rosa Liana Vieira dos Santos. O Presidente Jorge chamou as 
autoridades a comporem a Mesa: Prefeito Municipal Odone Kloppemburg; Vice-Prefeito 
Rui Valmir Brauwers Spotti; Primeira Dama Eloisa Pacheco Kloppemburg; Patrão do CTG 
Hélio Garcia; Representante do Grupo Alma Campeira Sheila Munchen; Presidente do 
Clube Cruzeiro Hélio Lanzarini; Diretora da Escola Estadual Maria Tanise Raphaelli 
Antunes. Os Secretários Municipais foram considerados à Mesa. Foi declarada então, 
aberta esta sessão solene, com a Oração do Gaúcho, declamada pela Prenda Caroline 
Bielavski. Ato contínuo, manifestou-se o Presidente da Câmara, JORGE BARRETO DE 
LIMA, falando sobre a Semana Farroupilha. Recordou que a Revolução Farroupilha iniciou 
em 20 de setembro de 1835 e durou cerca de 10 anos. Citou que entre as principais 
causas estavam a penalização dos produtos agropecuários, especialmente o charque, 
com altos impostos e também a desapropriação e desvio dos recursos acumulados no 
Estado, até mesmo para pagar dívidas federais junto à Inglaterra. Frisou que a Revolução 
Farroupilha transformou-se em um momento de construção e afirmação dos princípios 
sociais, políticos, econômicos, culturais e principalmente ideológicos, que orientam a 
sociedade gaúcha até hoje. Ressaltou que nesta semana os Movimentos Tradicionalistas 
Gaúchos homenageiam os bravos guerreiros que lutaram por nossa liberdade, junto dos 
quais esta incluído o nosso CTG, que novamente não deixou passar em branco essa data 
tão importante, em clima de união e consciência viva, demonstrando integração e respeito 
a nossa história gaúcha.   Frisou que a Câmara de Vereadores se sente honrada de estar 
realizando esta Sessão Solene de abertura da Semana Farroupilha, e ele, Presidente da 
Câmara, Vereador, cidadão baronense e sócio desta Entidade, se coloca à disposição de 
colaborar com o CTG, com a atual diretoria, sempre que necessário. Passou a palavra aos 
Vereadores. VEREADOR OSMAR usou a palavra para dizer que ele está imensamente 
satisfeito de participar desta sessão solene, promovida entre a nova Diretoria e o 
Presidente da Câmara, não só porque ele é vereador, mas sim porque ele é amigo da 
Diretoria, na qual ele aposta pela bravura e seriedade, incentivando que a Diretoria levante 
ainda mais o mastro da bandeira tradicionalista, através do CTG, mostrando trabalho e 
progresso. Frisou que podem contar com sua colaboração, já falou para a Diretoria que ele 
será um dos próximos associados. VEREADOR ÁLVARO usou a palavra saudando a 
todos, dizendo ser para ele um orgulho fazer parte desta sessão solene neste CTG de 
Laçadores e Trovadores, algo muito importante para o nosso município, para o nosso 
rincão, para o nosso chão, para a Câmara de Vereadores, curtir a nossa tradição, 
lembrando que no ano passado a Câmara não foi convidada para este ato, porém hoje, 
com o novo Patrão, recebemos e atendemos o convite. Rogou a Deus que abençoe todas 
as prendas e peões, que aqui comparecerem, neste chão para honrar a nossa tradição. 
VEREADOR FERNANDO usou a palavra saudando a todos. Agradeceu o convite da 
Diretoria para realização desta solenidade de início da Semana Farroupilha, colocou-se 
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sempre à disposição, pretende participar das programações desta semana, das jantas e 
demais eventos. Agradeceu as pessoas presentes. VEREADOR IVAN usou a palavra, 
saudando as pessoas presentes, dizendo que ele se sente orgulhoso por estar aqui 
participando desta solenidade, agradeceu a Diretoria do CTG pelo convite, por ter 
lembrado da Câmara para realizar um ato solene na abertura da Semana Farroupilha. 
Agradeceu e parabenizou o Patrão e os demais membros da Patronagem, que 
recentemente assumiram essa importante entidade. Lembrou que no ano passado não 
tivemos esta mesma felicidade de poder realizar esta solenidade. Colocou-se sempre à 
disposição do CTG quando necessário, para ajudar a Diretoria desta entidade 
tradicionalista, cultural e muito necessária, tanto para nós que estamos vivenciando neste 
momento, como para as futuras gerações. VEREADOR ILO saudou a todos, agradeceu ao 
Patrão do CTG pelo convite para esta solenidade, que foi este ano possível realizar para a 
felicidade dos vereadores e da Câmara. Colocou-se à disposição da Patronagem, dizendo 
que certamente ele será um futuro sócio do CTG, já teve convite, o qual ele ficou muito 
grato. VEREADOR ABÍLIO saudou as pessoas presentes, registrou a sua satisfação por 
estar fazendo parte desta solenidade, na condição de vereador, cidadão baronense. 
Rogou ao Patrão Celeste que mande dias sem chuva para que as festividades do CTG 
possam acontecer normalmente, que abençoe o Patrão, a Diretoria nesta caminhada.  
VEREADORA ROSA cumprimentou todas as pessoas presentes. Disse ser uma grande 
satisfação estar presente nessa sessão solene, agradeceu à Diretoria o convite, torce que 
eles tenham sempre força e coragem para dar continuidade, fazer crescer cada vez mais 
essa entidade, para alegria dos que aqui comparecerem. Solicitou que a chama crioula se 
mantenha acesa em nossos corações, para que possamos cada vez mais cultivar as 
tradições do povo gaúcho. Encerrou colocando-se e à disposição do CTG sempre que 
necessário. VEREADOR RENATO saudou as pessoas presentes. Deixou seu 
agradecimento à Diretoria anterior deste CTG, instalado em nosso Município de Barão do 
Triunfo, agradeceu o convite da nova Diretoria para realização desta sessão, dizendo que 
é para ele um motivo de muito orgulho, principalmente sendo ele de família que gosta de 
cultivar a tradição gaúcha. Colocou-se à disposição de colaborar com o que estiver ao seu 
alcance, para ajudar o CTG crescer, entidade de grande proveito para toda a comunidade 
do município.  Parabenizou as pessoas que se dispuseram dar continuidade ao trabalho 
deste CTG, tendo a certeza de que irão dar seguimento aos eventos que até então vinham 
acontecendo, cada vez melhor. Ato contínuo, foi passada a palavra às autoridades 
presentes. A Representante do Grupo Alma Campeira SHEILA MUNCHEN usou a palavra 
saudando a todos, dizendo que é para nós, tradicionalistas, um orgulho fazer parte de uma 
sessão solene em homenagem a Semana Farroupilha.Ressaltou que devemos lutar o ano 
inteiro para manter acesa a chama farrapa, não podemos esquecer que a cultura gaúcha 
não existe somente na semana farroupilha e sim todos os dias do ano, cultivando 
continuamente a cultura gaúcha em cada um dos corações. Frisou que o Grupo Alma 
Campeira prima por ensinar especialmente aos mais pequenos a história e o reflexo da 
revolução farroupilha. Parabenizou a nova Diretoria, colocou-se à disposição de colaborar 
sempre que necessário com esta entidade, por acreditar que tradicionalistas unidos farão 
um melhor trabalho no Município. DIRETORA TANISE saudou as pessoas presentes, 
agradeceu à Câmara o convite para esta sessão solene, ocasião que muito lhe emociona 
por lembrar aqueles ideais que foram muito bem citados pelo Presidente da Câmara 
anteriormente, luta por melhores condições de vida, luta que é válida ainda hoje em 
nossos dias, em todas as áreas, também na educação, na qual ela atua, onde lutam juntos 
para reavivar esses ideais. Ressaltou que o CTG abriu as portas para a Escola nesta 
semana farroupilha, os alunos virão aqui pela manhã e tarde de quinta-feira, onde farão 
apresentações de um trabalho baseado no resgate de nossa história gaúcha. Ela também 
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entende que devemos unir forças em favor de nossa tradição. Colocou a Escola ao dispor 
do CTG e desejou a Diretoria muito sucesso nesta nova jornada. VICE-PREFEITO RUI 
SPOTTI saudou a todos. Agradeceu o convite da Câmara para esta solenidade. Disse que 
está de parabéns a Patronagem do CTG, a Câmara, as entidades presentes e as pessoas 
que vieram prestigiar esta sessão alusiva a Semana Farroupilha. Frisou que temos que 
apoiar os tradicionalistas nesta batalha de preservação de nossa cultura gaúcha, 
especialmente para que as crianças e jovens deem continuidade e essa luta. Ele, na 
condição de Vice-Prefeito e também sócio do CTG se coloca sempre à disposição de 
colaborar quando necessário, para manter e desenvolver essa entidade tão importante 
para o nosso Município. PATRÃO HÉLIO cumprimentou todas as pessoas presentes, as 
autoridades, agradeceu a Câmara por ter aceito o convite para realizar esta solenidade, 
colocando o CTG sempre de portas abertas para todos. Confia na patronagem que lhe 
acompanha nesta jornada com o intuito de fazer crescer essa entidade que é de todos. 
PRIMEIRA DAMA HELOISA saudou a todos, disse estar contente por ter sido convidada 
para essa solenidade, considera-se um tradicionalista de coração, dizendo que devemos 
repassar a cultura gaúcha para os pequenos, crianças e jovens, para que cultivem nossos 
costumes. Parabenizou a patronagem pelo trabalho que vem já desenvolvendo. 
PRESIDENTE DO CLUBE CRUZEIRO, HÉLIO LANZARINI cumprimentou a todos em 
especial ao Patrão do CTG, que assumiu recentemente uma árdua tarefa, desejando a ele 
sorte, que consiga ampliar o quadro social, algo que faz manter uma entidade, 
comunicando que ele irá se associar ao CTG, que é a Casa de todos. PREFEITO ODONE 
KLOPPEMBURG fez uso à palavra, saudou a todos, enfatizou considerar muito importante 
a realização de uma sessão solene durante a semana farroupilha. Parabenizou a nova 
Diretoria, relembrou quando um grupo de pessoas teve a idéia de formar um CTG, a 
Prefeitura enviou projeto que foi aprovado pela Câmara cedendo este terreno para 
construção de um CTG em Barão do Triunfo. Citou que é um compromisso dos 
Administradores, Prefeitura, Câmara, entidades Municipais, apoiar os grupos 
tradicionalistas, e hoje, mais uma vez foi aprovado pelo Legislativo verba para realização 
desta semana farroupilha. Citou que a chama crioula é um símbolo gaúcho, que torna viva 
a luta pela liberdade do povo gaúcho, que deve ser recordada e honrada por todos. 
Colocou a Prefeitura à disposição do CTG sempre que necessário para tornar essa 
entidade cada vez maior, o que somente acontecerá com apoio de todos. Agradeceu os 
vereadores, as autoridades e de todas as pessoas que prestigiaram esta solenidade. O 
Presidente Jorge agradeceu a presença de todos e encerrou esta sessão solene, 
convidando a todos para, em pé, acompanharem o canto do Hino Rio-grandense, solado e 
cantado pelo gaiteiro Leandro e pelo violonista Luan. Nada mais a constar, encerra-se a 
presente ata, que vai assinada pelo Presidente da Câmara, Secretário e demais 
vereadores.  
 

Sala de Sessões, 13 de setembro de 2010. 
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